
 

 

 

 

Anfrage   

 Nummer: III/2001/01909 
 Datum: 24.10.2001 

 
Wiedervorlage:  
Aktz.:  
Bezug-Nr.:  
Abtei-
lung/Amt/Fraktion: 

CDU 

 Weiß, Isa 
 

Beratungsfolge Termin Status Zustim-
mung 

Verän-
derung 

Ableh-
nung 

Stadtrat 14.11.2001 öffentlich 
vorberatend 

   

 

Betreff:  Anfrage der Stadträtin Isa Weiß, CDU -  zur Ausstellungseröffnung am 
20.10.2001 in der Moritzburg 

 
 
  
 
Warum war die Stadt Halle nicht zur Ausstellungseröffnung am 20.10.2001 in der Moritz-
burg vertreten?  
 
Es ist schlichtweg unverständlich, wenn die Stadt Halle keinen offiziellen Vertreter zu einer 
Ausstellung mit überregionaler Bedeutung entsendet, noch dazu, wenn neben dem Leihgeber 
(dessen Gemälde z.T. auch in der großen Brücke-Ausstellung in Dresden hängen) und dem 
Ministerpräsidenten auch der Bürgermeister von Würzburg anwesend waren.  
Auch wenn die Oberbürgermeisterin selbst durch Krankheit und deren Stellvertreterin wegen 
einer Fraktionssitzung in München verhindert waren, verfügt die Stadt Halle über weitere Bei-
geordnete, insbesondere über den Beigeordneten für Kultur in diesem Falle. 
Frau Oberbürgermeisterin beklagt zu Recht das schlechte Ansehen der Stadt Halle. Diese Ver-
fahrensweise wird das Ansehen unserer Stadt wohl kaum verbessern. 

 
Finanzielle Auswirkungen: 

 
 
Beraten mit: 

Terminvorgabe Person/Amt Zuarbeit Erledigt am 

    

 

 
 
 
gez. Isa Weiß 
Stadträtin 
 


